
Theo, 22 ans
Je m'appelle Théo, j'ai 22 ans et j'ai eu le diabète à l'âge de 10 ans. Cela fait donc 12 ans que je suis
diabétique mais pour moi cela a été un choc. Pendant plusieurs années, j'ai fait comme si je n'avais pas de
maladie, je ne me contrôlais plus, presque pas de bolus, je mangeais un peu n'importe quoi et je buvais
n'importe quoi, jusqu'au jour où mon hémoglobine glyquée était toujours élevée et que mon diabétologue m'a
dit : " il va falloir faire quelque chose parce qu'un jour ou l'autre tu vas le payer très cher ", donc il m'a dit tu
vas passer une semaine à l'hôpital pour te remettre sur le droit chemin.

Arrivé à l'hôpital il me font une série d'analyses et là le verdict tombe mes reins commencent à faiblir et il
faut réagir vite et c'est à ce moment là que j'ai pris conscience des choses, faut que je me réveille. Aujourd'hui
je vais de mieux en mieux et j'ai enfin accepté ma maladie, je me dis que j'ai peut-être le diabète mais ce n'est
pas la pire des maladies. Je suis toujours debout et aujourd'hui je me sens de mieux en mieux.


